

---

# *Convención sobre los derechos del niño,* de Inés M. Weinberg (coord.)

---

**Leonel Pereznieto Castro\***

---

Es la obra más importante escrita en Latinoamérica acerca de la Convención sobre los Derechos del Niño. Con una estructura que permite la lectura y el análisis de la Convención de forma específica en cada artículo, el valor de la obra es grande. Pero lo que llama la atención al lector es la buena coordinación de los comentarios de numerosos colaboradores todos ellos docentes argentinos de diversas cátedras que tienen relación con los derechos de los menores desde diferentes perspectivas, lo que da por resultado un espléndido trabajo interdisciplinario que brinda un panorama completo sobre el tema. Es importante enfatizarlo, se trata de uno de los trabajos colectivos más relevantes en el DIPr latinoamericano contemporáneo.

La estructura y la edición de la obra están resueltas con maestría lo que permite que con facilidad se pueda

llevar a cabo la consulta de los diferentes temas específicos haciéndola una obra de invaluable importancia en el estudio de temas de que trata la obra.

La Dra. Inés Weinberg que es una destacada profesora argentina de DIPr, demuestra que con talento puede convocarse a una gran cantidad de autores y lograr que éstos afinen sus ideas con la precisión necesaria para lograr un nivel de comentarios de gran calidad y que éstas sean convergentes en los problemas comunes de cada tema de que trata la Convención. Labor que por otro lado es poco usual en la materia.

Inés M. Weinberg (coord.),  
*Convención sobre los Derechos del Niño,*  
Rubinzal-Culzoni, Buenos Aires, 2002, 501 pp.

\* Profesor de carrera adscrito al Centro de Relaciones Internacionales y editor de la Revista *Relaciones Internacionales*.